

Medienmitteilung:

Grösstes Tessiner Treuhandunternehmen setzt auf Abacus-Software

Der technische Vorsprung in Sachen Cloud veranlasst das global tätige Luganeser Beratungsunternehmen Fidinum als grösster Tessiner Treuhänder das Abacus ERP-System zu nutzen.

Wittenbach-St.Gallen, 22. April 2020 – Die Tessiner Fidinum mit Sitz in Lugano und Niederlassungen in Bellinzona, Mendrisio, Genf und Zürich sowie europäischen und ausser-europäischen Filialen mit einem weltweiten Korrespondentennetz ist in den Bereichen Steuer-, Unternehmungs- und Wirtschaftsberatung tätig. In der Schweiz gilt sie mit über 250 Mitarbeitenden als eines der führenden Unternehmen im Bereich internationale Steuerberatung und Business Process Outsourcing (BPO).

Mehrere Gründe haben die Verantwortlichen der Treuhandfirma in der Zentrale veranlasst, die Ostschweizer Finanzsoftware schweizweit in der jeweiligen Landessprache einzusetzen. Zum einen waren es die sehr guten Erfahrungen der Zürcher Niederlassung bei der Nutzung der Finanz- und Lohnsoftware von Abacus. Zum anderen überzeugte sie als moderne Gesamtlösung für Finanzen, HR/Lohn mit Arbeitszeiterfassung und Spesenverwaltung, Leistungs- und Projektabrechnung, Auftragsbearbeitung, Produktion und Service, Portale für das Management und Mitarbeitende sowie Tools zur Datenintegration und -visualisierung.

Schlussendlich waren jedoch die Funktionen für «Software as a Service» (SaaS) für die Wahl entscheidend. Dank denen lassen sich Dienstleistungen von Fidinum optimal online anbieten und Kunden gleichzeitig von allen administrativen Aufgaben entlasten. Ausserdem sprach der hohe Entwicklungsstand im Cloud-Bereich und die Synergiemöglichkeiten durch die Mehrsprachigkeit für Abacus. Fidinum beabsichtigt, gezielt auf die Ausbildung von Mitarbeitenden zu «Digital Coaches» zu setzen. Diese sollen Fidinum-Kunden bei der Nutzung des Ökosystems der gratis verfügbaren Cloud-Lösung von Swiss21.org mit der Abacus-Buchhaltung, dem CRM-System von CAS Software und der E-Shop-Lösung Pepper unterstützen.

Roberto Grassi, CEO der Fidinum Group Holding, sagt zum Entscheid zugunsten der Abacus-Software: «Abacus stellt für Fidinum eine Herausforderung und gleichzeitig eine grosse Chance in Bezug auf ein erweitertes Angebot digitaler Dienstleistungen an unsere Kunden dar.»

Abacus-CEO Claudio Hintermann kommentiert die neue Partnerschaft wie folgt: «Da ich als Sohn einer Tessiner Mutter teilweise in Lugano aufgewachsen bin, freut es mich speziell, mit Fidinum einen für das Tessin und die Schweiz so relevanten Abacus-Anwender mit unserer Software auch auf Italienisch arbeiten zu sehen.»

Abacus Research AG

Das Softwareunternehmen Abacus Research ist im Bereich Business-Software Schweizer Marktführer. Seit 1985 entwickelt es auf die Bedürfnisse helvetischer KMU zugeschnittene Standardsoftware. Über 57'000 Unternehmen haben sich bis heute für Software von Abacus entschieden. Die Programmpalette umfasst eine komplette ERP-Software und bietet zusätzlich Branchenlösungen wie etwa für Öffentliche Verwaltungen, das Bauhaupt- und das Baunebengewerbe sowie die Immobilienbewirtschaftung. Es gibt Versionen für die Nutzung und den Softwarebezug via Cloud. Zudem unterstützen Apps für Smartphone und iPad den mobilen Einsatz der Business Software. Zu den jüngsten Produkten zählt die für Kleinfirmen unentgeltlich nutzbare Business-Cloud-Software AbaNinja. Die Abacus-Gruppe beschäftigt derzeit 473 Mitarbeitende. Der Hauptsitz befindet sich in Wittenbach-St.Gallen, die Westschweizer Niederlassung ist in Biel domiziliert, eine Tochterfirma ist in Thalwil-Zürich und eine weitere in Deutschland mit den Standorten München und Hamburg.

www.abacus.ch

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich an:

Martin Riedener
Abacus Research AG
9300 Wittenbach-St.Gallen
Telefon +41 71 292 25 25
martin.riedener@abacus.ch

Peter Révai
matek GmbH (PR-Agentur)
8008 Zürich
Telefon +41 76 387 57 28
prevai@matek.ch